

B-BDK50 Lukas Spanier

Tagesordnungspunkt: TOP 6.2. Wahl Delegation  
Bundesdelegiertenversammlung

## Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

Die Klimakrise schreitet weiter ungebremsst fort. Die Herausforderung werden eher wachsen als nachlassen, und je länger wir nur zusehen, desto schlimmer und weniger kompensierbar werden die Folgen sein. Während andere auf Wundertechnologien (die eigentlich längst überholte Technologien aus der Vergangenheit in neuem Gewand sind), wie Fusion oder E-Fuels setzen, stehen wir für konkrete und entschiedene Lösungen im hier und jetzt, die wir mit Vehemenz nach vorne treiben. Denn die Klimakrise wird die Sicherheit nicht nur in Europa, sondern in der ganzen Welt langfristig gefährden, wenn wir nicht einschreiten.



Alter:  
29

Dies ist auch für mich das größte Themengebiet, das mich umtreibt. Ich bin Lukas, 29 Jahre, promoviere in Physik und bin in der Forschung an neuartigen organischen Solarzellen beteiligt, bei der ich die einzigartige Möglichkeit habe, diese mit meinem zweiten großen beruflichen Themengebiet, dem der Raumfahrt, zu verknüpfen.

Ich bin seit 2021 Mitglied bei den Grünen und engagiere mich bei der Grünen Jugend München, meinem Ortsverband in Pasing-Aubing und bin in der LAG Energie aktiv. Ich durfte außerdem als Delegierter des KV München meine Expertise und mein Engagement in den beiden vergangenen Jahren auf Landesebene einbringen, und dabei auch im Landtagswahlkampf für unsere Themen in den Verhandlungen zum Wahlprogramm eintreten. Auch meinen Ortsverband darf ich dieses Jahr als Delegierter in der Bezirksversammlung vertreten.

Ich würde mich freuen, wenn ich auch im kommenden Jahr für München eine junge, progressive Stimme auf Bundesebene sein kann. Ich würde mich gerne mit meiner Erfahrung und meinem Wissensschatz daran beteiligen, uns für diese großen Herausforderungen vor uns zu wappnen, und bitte deswegen um eure Stimme.

Vielen Dank!